

## Protokolleintrag vom 10.03.2004

2004/123

### Interpellation von Hans Marolf (SVP) und Theo Hauri (SVP) vom 10.3.2004: Werkhöfe der Stadt Zürich, Angaben über Betankungsanlagen

Von Hans Marolf (SVP) und Theo Hauri (SVP) ist am 10.3.2004 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Auf Werkhöfen (z. B. ERZ Werdhölzli) der Stadt Zürich stehen eigene Tanksäulen zum betanken der Flottenfahrzeuge.

In diesem Zusammenhang bitten wir den Stadtrat folgende Fragen zu beantworten:

1. Wieviele Betankungsanlagen werden durch Abteilungen der Stadt Zürich betrieben?
2. Wo stehen diese Betankungsanlagen?
3. Wäre es nicht sinnvoller, den Treibstoff für die Flottenfahrzeuge bei offiziellen Tankstellen zu beziehen, statt eigene Tankanlagen zu betreiben?
4. Stimmt es, dass auch private Fahrzeughalter an den städtischen Tankstellen bedient werden?
5. Wenn ja, welche privaten Fahrzeughalter werden bedient?
6. Zu welchem Preis wird der Treibstoff an die privaten Fahrzeughalter verkauft?